

Indices de présence du loup, transmettez-les plutôt aux réseaux naturalistes

10 octobre 2013



Crotte de loup.

Le 2 octobre dernier, nous vous invitons [à ne plus transmettre au Réseau loup de l'ONCFS](#) vos données concernant les indices de présence du loup. Nous pensons en effet que l'Etat français utilise ces données (collectées au départ pour le suivi scientifique de l'espèce) pour mieux tuer des loups. Nous vous invitons toutefois à transmettre dorénavant vos données aux réseaux naturalistes et notamment au [Réseau Faune-Paca de la LPO](#) (Ligue pour la protection des oiseaux) pour les données collectées en Provence Alpes Côte-d'Azur.

Ces données peuvent être utiles, notamment dans le cadre de l'atlas régional des mammifères. En ce qui concerne le loup, et contrairement aux autres espèces dont les indices sont recensés, les données de présence ne sont pas consultables en ligne (seules des cartes synthétiques sont éventuellement mises en ligne à posteriori) et ne sont ni transmises à l'ONCFS, ni à quiconque. Les données peuvent éventuellement servir à faire des synthèses, avec l'accord des auteurs pour chaque donnée.

Naturalistes, ayez le réflexe de transmettre vos données en ligne à [Faune Paca](#) !
<http://www.faune-paca.org/>

Source : Férus du 10 octobre 2013 <http://www.ferus.fr/actualite/indices-de-presence-du-loup-transmettez-les-plutot-aux-reseaux-naturalistes>